

BRV Fachwart Radball

Klaus Holzer

Tagung der Radballtreibenden Vereine

am 14.07.2024

Der gemeinsame Spielbetrieb des Badischen und Württembergischen Radsportverbandes sowie des SSB erforderte in der vergangenen Saison von der Kommission Radball, den Staffelleitern sowie den Kommissären viel Arbeit, verbunden mit einem enormen Zeitaufwand, um einen gut organisierten Spielbetrieb zu gewährleisten.

Die SG Baden u. Württemberg kann auf eine gute und erfolgreiche Saison zurückblicken. Es wurden erneut tolle sportliche Erfolge erzielt. Im Bereich der Kommissäre gab es jedoch wiederum größere Probleme. Trotz großem Engagement von Kommissärsobmann Raphael Fröbe blieben viele Spieltage unterbesetzt. Leider ist die Bereitschaft der Kommissäre auswärts zu pfeifen sehr schlecht. Die Kommission Radball hat diesbezüglich Beschlüsse gefasst, welche zu einer Verbesserung der Situation führen sollen. Diese sowie die Bildung eines Oberliga-Pools werden an der Tagung vorgestellt.

Um auch zukünftig einen reibungslosen Spielbetrieb sowie eine attraktive und erfolgreiche Nachwuchsarbeit gestalten zu können, hat die Kommission Radball eine Erhöhung des Nenngeldes vorgeschlagen. Dieser Vorschlag wurde von der großen Mehrheit der Vereine angenommen und unterstützt. Für diese weitsichtige Entscheidung herzlichen Dank.

Besonders zu erwähnen ist auch wieder die erfolgreiche Arbeit von Verbandstrainer Stefan Schubach sowie Koordinator Werner Schultheiss mit ihrem Trainerteam im D-Kader.

Nach Ablauf der Saison 2023 /2024 möchte ich mich bei allen Sportlern, Trainern, Vereinen und Kommissären für ihr Engagement bedanken.

Weiterhin bedanken möchte ich mich bei allen Mitgliedern der Kommission Radball für die gute Zusammenarbeit.

Im Namen der gesamten Kommission Radball gilt hierbei ein besonderer Dank unserem neuen Kommissionsvorsitzenden Kevin Seeber. Er hat als Nachfolger von Klaus Höger bereits in seinem ersten Jahr einen tollen Job gemacht und maßgeblich zu einer erfolgreichen Saison beigetragen.

Für die Saison 2024 / 2025 wünsche ich ein weiterhin gutes Miteinander und viel Erfolg.

Klaus Holzer

Fachwart Radball BRV